



COMENTARIOS

Cerro Chuño: Hechos concretos

La ocupación irregular en Cerro Chuño es una muestra de lo que sucede cuando el Estado se ausenta: se instalan la informalidad, la inseguridad y el crimen. Hoy como Gobierno, estamos asumiendo la responsabilidad que administraciones anteriores evitaron. No desde el voluntarismo ni la improvisación, sino con planificación, presencia institucional y respeto irrestricto a los derechos humanos.



Lo ocurrido esta semana no es un hecho aislado. Accionamos una estrategia integral que busca recuperar territorios tomados por el crimen organizado”.

**Nicolás González Gutiérrez,
 Seremi de Gobierno Arica y Parinacota**

Lo ocurrido esta semana no es un hecho aislado. Accionamos una estrategia integral que busca recuperar territorios tomados por el crimen organizado, con foco en la seguridad, pero también en la dignidad de las personas. Hablamos de un lugar donde se han documentado delitos graves: tráfico de drogas, desmantelamiento de vehículos, e incluso el hallazgo de cuerpos enterrados. Con esta recuperación buscamos darle un nuevo uso de carácter industrial, que impacte positivamente en la economía de nuestra región.

La oposición ha intentado instalar críticas, pero olvidan que bajo sus administraciones este problema no sólo se ignoró, sino que se agravó. Cuando fue su turno, primó la inacción. Hoy, ante un Gobierno que actúa con decisión, parecieran incomodarse con el avance. Nosotros, en cambio, asumimos la responsabilidad con hechos concretos, no con silencios ni evasivas.

Desde el primer día, este proceso ha sido acompa-

ñado por un trabajo articulado entre múltiples instituciones. Bienes Nacionales, Seguridad Pública, Desarrollo Social, Educación y la Delegación Presidencial Regional, han actuado en conjunto para garantizar una intervención efectiva, preventiva y humana. Porque no se trata únicamente de un operativo policial, sino del restablecimiento del control territorial que el Estado nunca debió perder.